



Integrada en los proyectos de recuperación ambiental en la Cuenca

La Confederación Hidrográfica del Ebro adecuará el paseo fluvial entre Nestares y Reinosa (Cantabria)

- El proyecto, que supone una inversión de 117.000 euros, regenerará una senda actualmente degradada que unirá estos dos núcleos, desde el Parque Botánico y hasta la plaza de la Iglesia de San Salvador, generando zonas de descanso y una integración paisajística del entorno

24, ago. 2011- La Confederación Hidrográfica del Ebro ha adjudicado el proyecto de restauración y adecuación del paseo fluvial del río Ebro en Nestares, en el término municipal de Campoo de Enmedio (Cantabria), que supondrá una inversión por parte del Organismo de 117.000 euros. Los trabajos, que ejecutará la empresa Prodecam, S.L., consistirán en regenerar una senda que une los núcleos de Nestares y Reinosa, potenciando los valores ambientales y artísticos de este entorno.

La actuación, que se integra en los proyectos de recuperación ambiental que realiza la Confederación en toda la Cuenca del Ebro, fue solicitada por el Consistorio de la localidad para poner en valor un tramo de singular belleza, aprovechando, además, la reciente urbanización de la Plaza de la Iglesia de San Salvador.

En concreto se trabajará en un área de unos 360 metros lineales, en la margen derecha del río Ebro, desde el Parque Botánico, en Reinosa, en el entorno de un antiguo muladar y hasta el lavadero en desuso que se encuentra en las inmediaciones del ábside de la Iglesia de San Salvador.

Recuperación de la senda

Entre estos puntos existe actualmente una senda deteriorada por la falta de mantenimiento y donde, además, se han detectado depósitos puntuales de escombros, incluso en el cauce del río.



Para eliminar los signos de degradación se regenerará todo el sendero, se realizarán acciones de integración paisajística y se crearán, además, áreas de descanso para el disfrute ciudadano del entorno.

En la senda se aplicarán hasta cuatro soluciones diferenciadas según el terreno, su pendiente o la anchura de la vía, incluyendo en el tramo final del paseo el ensanchamiento con la demolición de parte de un muro para evitar un paso angosto paralelo al cauce.

En todo el trazado se realizarán desbroces selectivos y limpiezas de todo tipo de residuos sólidos urbanos y escombros.

A esto se unen otras acciones especiales para crear zonas de descanso o accesos a la senda. La primera, justo en el arranque del paseo, se centra en el viejo muladar que se encuentra en estado ruinoso y que se procederá a demoler en parte, utilizando parte de la mampostería para crear asientos.

En el tramo central de la senda se creará un área de esparcimiento con la instalación de tres bancos y la plantación de arbolado y la realización de siembras. Ya en la parte final se acondicionará, por una parte, el acceso desde la calle del Salvador hasta la senda salvando el desnivel existente con escalas (3 peldaños de madera) y rampas y por otra se actuará en el entorno del antiguo lavadero. Aquí se realizarán labores de limpieza y regeneración y se instalará un banco para el descanso.

La Confederación Hidrográfica del Ebro realiza a través de su Área de Gestión Medioambiental, acciones de conservación y mejora forestal, restitución de márgenes y riberas, adecuación de cauce y acondicionamiento de humedales que durante el pasado año han supuesto una inversión de más de 14 millones de euros.